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Dringlichkeit
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Beantwortung der
Mündlichen Anfrage

Haushaltsvollmacht für das Bezirksamt 

Sehr geehrter Herr Burger,

das Bezirksamt beantwortet Ihre Mündliche Anfrage wie folgt.
 
Zu 1.)

Sie haben es bereits der in der Fragestellung angesprochenen Drucksache entnehmen 
können, dass das Bezirksamt dies für nicht erforderlich hält. Hierin wird der BVV 
vorgeschlagen, das Bezirksamt zu beauftragen, den Bezirkshaushaltsplan 
entsprechend der Festsetzungen der bezirklichen Globalsummen durch das 
Abgeordnetenhaus von Berlin im Kapitel 4500 fortzuschreiben, und es zu 
bevollmächtigen, Globalsummen verändernde Beschlüsse des Abgeordnetenhauses 
von Berlin in den entsprechenden Kapiteln im Druckstück des beschlossenen und 
festgestellten Bezirkshaushaltsplanes Neukölln umzusetzen. Haushaltsbeschlüsse des 
Abgeordnetenhauses entwickeln im Übrigen Gesetzeskraft. Insoweit hält es das 
Bezirksamt für nicht zielführend, derartige Vorgaben der Volksvertretung nochmals 
einer politischen Debatte auf Bezirksebene zuzuführen.

Das Verfahren, derartige Anpassungen direkt umzusetzen, sichert effizientes 
Verwaltungshandeln unter Wahrung der beschlossenen bezirklichen politischen 
Schwerpunktsetzungen. Es ist zudem nicht neu. Eine entsprechende Bevollmächtigung 
des Bezirksamtes zur redaktionellen und zahlenmäßigen Anpassung wurde bereits im 
Rahmen der letzten Haushaltsplanaufstellung beschlossen und erfolgreich praktiziert.

Zu 2.)

Da es sich um eine Drucksache der BVV handelt, wurde diese auch auf deren 
Internetseite veröffentlicht. Eine zusätzliche Bekanntmachung auf der Internetseite des 
Steuerungsdienstes hält das Bezirksamt nicht für erforderlich. 

Die Vorab-Veröffentlichung des reinen Zahlenwerks des Haushalts 2014/2015 auf der 
Internetpräsenz des Steuerungsdienstes war dem Wunsch des Bezirksamtes nach 
Unterstützung der Bürgerbeteiligung geschuldet.
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Bezirksbürgermeister


